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Na noite de 8 de jun-
ho, o Rancho Pegorari 
foi o palco de um dos 
eventos mais aguarda-
dos da região: o 7º Ar-
raiá Maria Bonita. A fes-
ta, que começou às 23h 
e só terminou às 4h da 
manhã do domingo, foi 
um verdadeiro sucesso, 
reunindo mais de mil 

pessoas para uma noite 
de muita animação e 
música de qualidade.

Com uma organi-
zação  impecável  de 
Rodrigo (Zero Kall) e 
Vanderson (Dinho), o 
arraiá trouxe um clima 
de festa junina tradi-
cional com um toque de 
modernidade.

Na noite da última 
quinta-feira, 6 de junho, 
a comissão organizadora 
da Festa de Peão 2024 
de Santo Antônio de Pos-
se divulgou as normas 
para a retirada dos in-
gressos solidários, tan-

to para a pista quanto 
para as arquibancadas. 
A festa ocorrerá de 20 
a 22 de junho e contará 
com grandes shows que 
certamente atrairão um 
grande público. Para 
garantir a entrada nos 

shows, os participantes 
deverão trocar seus in-
gressos por doações de 
produtos específicos. 
Veja como proceder para 
cada dia de evento. 

A festa terá início no 
dia 20 de junho, com a 

dupla Fernando e Soroca-
ba subindo ao palco para 
abrir o evento com muito 
sertanejo e animação. No 
dia seguinte, 21 de junho, 
é a vez de Pedro Sanches 
& Thiago encantarem o 
público com seus suces-

sos. E para fechar, com 
chave de ouro, no sábado, 
22 de junho, Jads & Jad-
son prometem uma noite 
inesquecível. A Festa de 
Peão de Santo Antônio 
de Posse se destaca não 
apenas pela diversão, 

mas também pelo com-
promisso social. A troca 
de ingressos por doações 
é uma iniciativa que 
demonstra a solidarie-
dade da comunidade, 
unindo lazer e ajuda ao 
próximo.

Em celebração aos 69 
anos de emancipação 
político-administrati-
va de Santo Antônio de 
Posse, a Prefeitura Mu-
nicipal, por meio das Sec-
retarias de – Educação e 
Desenvolvimento Social, 
promoveu no domingo, 
9 de junho, o tradicional 
Desfile Cívico, que con-
tou com a participação 

de pessoas de todas as 
idades e mobilizou in-
stituições e entidades do 
município com intuito 
de parabenizar a nossa 
querida cidade. Com o 
tema “Florescendo, cul-
tivando e reciclando”, 
o desfile foi uma cele-
bração emocionante da 
história, cultura e identi-
dade dessa comunidade. 

Você já ouviu dizer 
que falar em público é o 
segundo maior medo do 
ser humano, perdendo 
só para a morte? E, se 
falar para uma plateia, 
se tornar mais fácil? É 
possível, sabia? Em ju-
lho, nos dias 04 e 11, a 

Associação Comercial e 
Empresarial de Holam-
bra (ACE Holambra) 
traz novamente à cidade 
o mestre em Comunica-
ção, o professor Fábio 
Diogo, que recentemen-
te se apresentou em A 
Batalha das Vendas. 

Festa de Peão 2024 de Santo Antônio de 
Posse: Normas para troca de ingressos 

solidários

Curso da ACE 
ensina comunicação 
magnética e orienta 

como falar em 
público

Desfile Cívico marca 
comemoração dos 
69 anos de Santo 
Antônio de Posse

12º Mountain 
Bike Day será 

neste domingo 
em Jaguariúna

Treinamento para 
líderes do Amor-

Exigente em 
Santo Antônio de 

Posse

7º Arraiá Maria 
Bonita encanta no 
Rancho Pegorari

Pág 4.

Pág 8.

Pág 6. Pág 5.Pág 4.

Pág 3.

Vem aí a 12ª edição 
do Mountain Bike Day 
Jaguariúna. Será neste 
domingo, dia 16 de jun-
ho, das 6h30 às 14h. Re-
alizado com o apoio da 
Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio das secretarias 
de Juventude, Esportes 

e Lazer e de Turismo e 
Cultura, o evento terá 
como ponto de partida 
a histórica Fazenda da 
Barra. Os participantes 
vão percorrer as trilhas 
da cidade sob duas rodas, 
num dos passeios mais 
esperados pelos ciclistas.

A  Assoc iação  Pró 
Vida, localizada na Rua 
Eduardo Bergo, 149, 
Vila Esperança, em San-
to Antônio de Posse, está 
organizando um trein-
amento especial para lí-
deres do programa Am-

or-Exigente. O evento 
ocorrerá a partir do dia 
18 de junho, das 19h30 
às 21h30, oferecendo 
uma oportunidade única 
para aqueles que dese-
jam fazer a diferença em 
suas comunidades.
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Na semana de 
Meio Ambiente, 

Renovias conscientiza 
1.800 crianças e 

adolescentes com 
espetáculo Água à 

Vista

A semana do Meio 
Ambiente foi marcada 
por uma força-tarefa de 
conscientização sobre a 
preservação da água. Por 
meio da Cia de Teatro 
Parafernália, a Renovias 
levou para as cidades de 
Mococa, Santo Antônio 
de Posse e Estiva Gerbi, o 

espetáculo teatral Água à 
Vista. O espetáculo reuniu 
um público expressivo 
de estudantes de escolas 
públicas no interior pau-
lista, totalizando 1.807 
espectadores, sendo 922 
em Mococa, 440 em Santo 
Antônio de Posse e 445 em 
Estiva Gerbi.
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Liderança feminina na saúde e na ciência é 
impacto para novas gerações

Hortas, pomares e jardins

Maria da Conceição Tavares: a guerreira da 
inclusão social

* Camila Hartmann

Elas ocupam cargos 
de liderança, desafiam 
estereótipos e inspiram 
transformações profun-
das. Quem protagoniza 
esses avanços são médi-
cas comprometidas em 
abrir caminho para um 
futuro mais promissor 
na saúde. O trabalho 
incansável dessas profis-
sionais não apenas for-
talece a equidade de 
gênero, mas também 
impulsiona uma cultura 
de inclusão e excelência 
que traz benefícios para 
toda a sociedade. As con-
quistas são muitas e cada 
vez mais figuras femini-
nas assumem posições 
de destaque em hospi-
tais que são referência 
nacional. 

O papel das mulheres 
na prestação de cuidados 
de saúde é imenso; elas 
estão à frente do atendi-
mento a 5 bilhões de pes-
soas e contribuem com 
R$ 15,5 trilhões para a 
saúde global. No entan-
to, conforme o relatório 
da organização Women 
in Global Health, ainda 
temos um longo camin-
ho a percorrer para alca-
nçar a equidade de gêne-

ro. Embora representem 
70% dos profissionais da 
linha de frente na saúde, 
as mulheres ocupam 
apenas 25% dos cargos 
de liderança. Mas essa 
busca pela representa-
tividade precisa ir além 
da preocupação com as 
estatísticas, partindo 
do reconhecimento da 
capacidade profissional 
de cada mulher como 
indivíduo.

Inspirar meninas 
para carreiras de gestão, 
transformar estereótipos 
associados à profissão 
de cientista e dar visib-
ilidade a?s realizac?o?es 
de mulheres em cargos 
de chefia são alguns dos 
desafios quando se fala 
sobre gênero e medici-
na. Nesse contexto, há a 
necessidade de um novo 
olhar para a forma como 
a ciência é comunicada. 
É preciso ver para crer 
que é possível conquistar 
espaços de destaque. As 
mulheres precisam ter 
referências a serem se-
guidas. Ver uma mulher 
realizando um trabalho 
relevante e memorável é 
inspirador para as novas 
gerações.

Em alguns hospitais, 
o cenário é bastante oti-

mista. Há instituições 
que chegam a ter 70% 
dos cargos de liderança 
ocupados por mulheres. 
Um cenário que tem tudo 
para se tornar frequente. 
Isso porque o número de 
mulheres formadas em 
medicina deve superar 
o de homens ainda em 
2024, segundo projeção 
do estudo

Demografia Médica 
no Brasil, feito em par-
ceria pela Associação 
Médica Brasileira (AMB) 
e pela Faculdade de Me-
dicina da Universidade 
de São Paulo (USP). 
O estudo aponta que, 
ainda este ano, o Brasil 
terá 50,2% de médicas. 
Será a primeira vez com 
maior presença femini-
na na área. Em 2022, a 
proporção era de 51,4% 
de médicos e 48,6% de 
médicas. Em 2009, o 
percentual de mulheres 
era de 40,5%, enquanto 
os homens representa-
vam 59,5% do total de 
profissionais. 

Iniciar uma jornada 
em direção à igualdade é 
um compromisso e tam-
bém um chamado para 
uma revolução de pos-
sibilidades. Mulheres, 
médicas, cientistas e lí-

deres iluminam o camin-
ho, ao mesmo tempo que 
inspiram uma geração 
inteira a desafiar lim-
ites e acreditar na força 
inesgotável de cada in-
divíduo, independente-
mente do gênero. Porque 
a verdadeira transfor-
mação começa quando 
todos têm a chance de 
brilhar, mostrando ao 
mundo o poder de suas 
singularidades e con-
tribuições únicas. É hora 
de reconhecer o poten-
cial e a riqueza que as 
mulheres líderes podem 
trazer para a mesa. Ao 
celebrarmos e capaci-
tarmos as mulheres em 
suas jornadas, estamos 
investindo no progresso 
de toda a humanidade, 
rumo a um amanhã mais 
justo e próspero.

É crucial gerar e 
apoiar modelos que 
estimulem a diversidade, 
que incorporem uma 
perspectiva de gênero 
com foco no engajamen-
to, reconhecimento e 
lideranc?a feminina na 
medicina e produção 
científica. Apesar da 
variedade de contextos 
sociais e culturais, mui-
tas são as semelhanc?as 
entre as inspirac?o?es e 

desafios enfrentados por 
essas profissionais na 
ciência. As mulheres são 
pioneiras da mudança, 
moldando um futuro de 
inclusão e avanços na 
saúde global. Sua resil-
iência e determinação 
são testemunhos vivos 
de uma competência 
excepcional. 

Desafiar a invisib-
ilidade das mulheres é 
uma missão diária, es-
pecialmente em campos 
como a ciência, onde o 
reconhecimento é mol-
dado pelas contribuições 
intelectuais. É funda-
mental questionar os 
estereótipos arraigados 
sobre liderança, forjados 
ao longo dos séculos e 
amplamente difundi-
dos. Enquanto o líder 
masculino muitas vezes 
é associado à autentici-
dade e assertividade, a 
liderança feminina ainda 
é estereotipada como 
emotiva, amável, com-
passiva e benevolente. 
No entanto, as mulheres 
são muito mais do que 
isso. Elas são visionárias, 
resilientes, inovadoras 
e estrategistas natas, 
capazes de liderar com 
determinação, habil-
idade e sensibilidade, 

contribuindo de forma 
significativa para o pro-
gresso e a transformação 
de todas as esferas da 
sociedade.

Não há espaço para 
retrocessos nesse mov-
imento. As mulheres 
precisam se posicionar, 
acreditar em suas capaci-
dades e comunicar-se 
com firmeza, buscan-
do igualdade e respeito 
no ambiente hospitalar 
e científico. Hoje, in-
úmeras profissionais da 
saúde se destacam com 
trajetórias brilhantes, in-
spirando outras a acred-
itarem, persistirem e 
não desistirem de trilhar 
caminhos igualmente 
bem-sucedidos. Nós 
precisamos e podemos 
sonhar alto. Temos que 
traçar metas, perseguir 
nossos objetivos e per-
sistir. Eles podem, sim, 
acontecer.

* Camila Hartmann 
é diretora técnica do 
Hospital Universitário 
Cajuru e cardiologista 
do Hospital São Marceli-
no Champagnat. Ela é 
pesquisadora e está à 
frente de um estudo so-
bre o impacto do coro-
navírus no coração. 

*José Renato Nali-
ni

A casa é o refú-
gio sagrado para as 
famílias. O teto é uma 
reivindicação legítima. 
A moradia, um direito 
fundamental explicit-
ado na Constituição. 
Verdade é que mui-
tos brasileiros ainda 
não tiveram acesso 
à moradia. Uma luta 
incessante, pois as de-
mandas são infinitas e 
os recursos escassos. 
Mas uma boa parte da 
população tem onde se 

abrigar.
Os felizes mora-

d o r e s  d e  u m a 
residência digna têm 
condições de colabo-
rar com a salvação do 
planeta. Ora, o planeta 
Terra está correndo 
risco? A Terra, pro-
priamente, não. Quem 
corre risco é a vida 
que se distribui sobre 
seu solo. As mudanças 
climáticas, resultantes 
do aquecimento glob-
al, geram consequên-
cias  nefastas  para 
toda espécie existen-
cial. Principalmente 

o ser humano. E os 
mais vulneráveis são 
os que mais sofrem. 
Exatamente aqueles 
desprovidos de uma 
vida compatível com o 
princípio da dignidade 
humana.

Os proprietários 
de residências podem 
colaborar como? Man-
tendo hortas, jardins 
e pomares. Isso era 
muito comum há não 
muito tempo atrás. 
Infelizmente, a cultura 
foi comprometida com 
o afã de eliminar o solo 
natural. Tudo é com-

pactado, cimentado, 
concretado, ladrilha-
do, azulejado. E não há 
mais terra pura, onde 
as sementes germi-
nam, onde a natureza 
viceja. 

Quem possui al-
g u n s  c e n t í m e t r o s 
quadrados de terra 
pode e deve preenchê-
los com vegetação. De 
preferência, nativa, 
no nosso caso, espé-
cie da Mata Atlântica, 
o nosso bioma. Essa 
vegetação, sob a forma 
de árvores, arbustos, 
qualquer espécie de 

planta, ajudará a Ter-
ra a dispor de tem-
peraturas saudáveis, 
combatendo a onda de 
calor que mata mais do 
que o frio. Ajudarão 
a regular o regime de 
chuvas, pois onde não 
há verde não há chuva. 
Onde não há chuva 
não há água. Onde não 
há água, não há vida. 

Será que as novas 
gerações poderão con-
tar com você para esse 
projeto salvífico? Sem 
isso, o aquecimento 
global continuará e, 
com ele, a aceleração 

do processo de ex-
tinção de toda espé-
cie de vida sobre este 
sofrido Planeta. Ele 
continuará a existir. 
Mas vai abrir mão da 
presença do humano, 
inquilino infiel, que 
deteriora e lapida o 
seu único habitat. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Secretário 
Executivo das Mu-
danças Climáticas de 
São Paulo. 

André Naves (*)

A professora e econo-
mista Maria da Conceição 
Tavares, que faleceu aos 
94 anos, foi uma das 
maiores lutadoras em fa-
vor da Inclusão Social no 
Brasil. Para entendermos 
sobre Inclusão Social, 
precisamos destacar a 
realidade das pessoas ou 
grupos populacionais ex-
cluídos ou precariamente 
incluídos na sociedade – 
em consequência de ren-
da, origem, classe social, 
orientação sexual, raça, 
deficiência. No processo 
de interação com as es-
truturas sociais (barrei-
ras) essas pessoas vivem 
excluídas: é o alijamento 
das individualidades do 
seio social.

A exclusão social, 
portanto, tem a ver com a 
violação dos Direitos Hu-
manos, entendidos como 
aqueles que constituem 
o feixe de prerrogativas 

inerentes à essência da 
pessoa humana. São os 
deveres e direitos titu-
larizados pelo indivíduo 
pela sua condição de 
membro da Humani-
dade. Representam os 
direitos direta ou indi-
retamente decorrentes 
das qualidades básicas 
da pessoa, a saber: Vida, 
Liberdade, Propriedade 
(entendida como tudo 
o que é próprio da pes-
soa humana), Segurança 
(não limitada à ausên-
cia de violência, mas 
abrangendo também a 
segurança alimentar, 
institucional, religiosa, 
entre outras) e Igual-
dade (entendida como a 
concretização estrutural 
que permita a cada in-
divíduo se desenvolver 
livre e oportunamente). 
A maior barreira social 
existente é a distribuição 
de renda, que impossi-
bilita, continuamente, a 
concretização dos Dire-

itos Humanos, tornando 
inviável a concretização 
da dignidade individual 
e coletiva.

Ao propor uma políti-
ca econômica voltada ao 
desenvolvimento nacio-
nal, a professora Maria 
da Conceição Tavares 
deslocava os excluídos, 
marginalizados e mi-
norizados para o centro 
do debate, lutando pela 
concretização das digni-
dades individuais e cole-
tivas. Ela deixou um le-
gado profundo. Defendia 
que a criação de valor e a 
justa distribuição de ren-
da eram essenciais para a 
inclusão social. Sua visão 
era de que a inclusão 
dessas individualidades 
não apenas promove-
ria justiça social, mas 
também aumentaria a 
criatividade e a inovação 
dentro da sociedade.

Sociedades mais plu-
rais são mais criativas, e 
o desenvolvimento está 

intimamente ligado às 
inovações criativas. Des-
sa forma, diversas in-
dividualidades, agora 
incluídas, passariam a 
fazer parte do seio social, 
aumentando, assim, o fa-
tor de criatividade social 
e, portanto, de inovações. 
É sabido que sociedades 
mais plurais, seja pela 
troca de ideias ou pela 
diversidade de pontos de 
vista, são mais criativas 
e inovadoras. Também 
é aferível que o motor 
do desenvolvimento está 
nas inovações criativas 
da sociedade.

A professora Maria 
da Conceição Tavares, 
portanto, ao restabelecer 
uma visão analítica da 
Economia, que privi-
legiava a Política e as 
Relações de Poder, sem-
pre com vistas ao desen-
volvimento nacional 
(geração de valor aliado à 
justa distribuição de ren-
da), foi, no Brasil, uma 

das maiores lutadoras em 
favor da Inclusão Social, 
da construção de estrutu-
ras sociais sustentáveis e 
justas. Ela entendia que 
uma sociedade justa e 
inclusiva era fundamen-
tal para o crescimento 
sustentável e o bem-estar 
coletivo.

Viva a professora Ma-
ria da Conceição Tavares!

* André Naves é De-
fensor Público Federal 
com mais de 15 anos de 

atuação Previdenciária; 
Membro do Fórum In-
terinstitucional Previ-
denciário do TRF3; Di-
retor Adjunto dos Di-
reitos da Pessoa com 
Deficiência do Institu-
to Brasileiro de Direito 
Previdenciário; Membro 
do Fórum Paulista para 
a Acessibilidade e a In-
clusão da Pessoa com 
Deficiência; Especialista 
em Direitos Humanos, 
Inclusão Social e Econo-
mia Política.
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Festa de Peão 2024 de Santo Antônio de Posse: 
Normas para troca de ingressos solidários

Na noite de quin-
ta-feira, 6 de junho, a 
comissão organizadora 
da Festa de Peão 2024 
de Santo Antônio de 
Posse divulgou as nor-

mas para a retirada dos 
ingressos solidários, 
tanto para a pista quan-
to para as arquibanca-
das. A festa ocorrerá de 
20 a 22 de junho e con-

tará com grandes shows 
que certamente atrairão 
um grande público.

Regras para Retirada 
dos Ingressos Solidári-
os

Para garantir a en-
trada nos shows, os par-
ticipantes deverão tro-
car seus ingressos por 
doações de produtos 
específicos. Veja como 
proceder para cada dia 
de evento:

20 de junho (quin-
ta-feira): Fernando e 
Sorocaba

Ingresso: Trocar por 
1 litro de leite ou leite 
em pó.

21  de junho (sex-
ta-feira): Pedro Sanch-
es & Thiago

Ingresso: Trocar por 

1 kg de ração para gato 
ou cachorro

22 de junho (sába-
do): Jads & Jadson

Ingresso: Trocar por 
1 kg de alimento não 
perecível.

Pontos de Troca
Os ingressos são lim-

itados e devem ser tro-
cados com antecedência 
nos seguintes locais:

F e i r a  d a  L u a  ( à s 
quintas-feiras) na Praça 
Matriz.

Feira Cultural (aos 
sábados).

Quiosque do São Ju-
das.

Quiosque da Feira 
Cultural.

A comissão organi-
zadora ressalta a im-
portância de realizar as 

trocas o quanto antes 
para garantir a entrada 
nos shows e colaborar 
com as ações solidárias 
que beneficiarão diver-
sas entidades da cidade.

Programação da Fes-
ta

A festa terá início no 
dia 20 de junho, com a 
dupla Fernando e Soro-
caba subindo ao palco 
para abrir o evento com 
muito sertanejo e ani-
mação. No dia seguinte, 
21 de junho, é a vez de 
Pedro Sanches & Thiago 
encantarem o público 
com seus sucessos. E 
para fechar com chave 
de ouro, no sábado, 22 
de junho, Jads & Jadson 
prometem uma noite 
inesquecível.

Solidariedade e Di-
versão

A Festa de Peão de 
Santo Antônio de Posse 
se destaca não apenas 
pela diversão, mas tam-
bém pelo comprom-
isso social. A troca de 
ingressos por doações 
é uma iniciativa que 
demonstra a solidarie-
dade da comunidade, 
unindo lazer e ajuda ao 
próximo.

Prepare-se para cur-
tir essa festa maravil-
hosa e não esqueça de 
realizar a troca do seu 
ingresso. A diversão 
está garantida, e a sua 
contribuição fará a dif-
erença!

Santo  Antônio  de 
Posse espera por você!

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Concessionária explica a importância da 
caixa d’água nos imóveis

Após cobrança de deputado, Estado começa a reabrir 
1,2 mil leitos em hospitais na região de Campinas-SP

Da Redação

Há oito anos, a con-
cessionária Águas de 
Holambra atua no mu-
nicípio sempre aten-
ta em levar o melhor 
serviço de abastecimen-
to de água à população 
holambrense. Para que o 
sistema de distribuição 
garanta água nas tornei-
ras ininterruptamente, a 
concessionária orienta 
que todos os imóveis, 
residenciais ou comer-
c i a i s ,  t e n h a m  u m a 
caixa d’água interna. 
Mas você sabe por que 
a caixa d’água é tão im-
portante? 

Segundo o coorde-
nador de Operações da 
Águas de Holambra, 
Fernando Camilotti, a 
concessionária tem es-
trutura completa para 
garantir que a água seja 
distribuída com quali-
dade e regularidade. No 

entanto, podem acon-
tecer situações em que 
são necessárias algumas 
intervenções no siste-
ma. Neste sentido, a 
caixa d’água é também 
uma importante ferra-
menta para atender essa 
demanda na rotina do 
usuário, por exemplo, 
durante a execução de 
um procedimento. “O 
dispositivo é uma al-
ternativa que contribui 
muito para garantir a 
continuidade do abas-
tecimento nos imóveis”, 
diz Fernando.

Para  a  def inição 
da necessidade de ar-
mazenamento de cada 
imóvel, deve-se calcular 
o consumo individual 
de cada morador e so-
mar os resultados obti-
dos. A estimativa é que 
uma pessoa utiliza cerca 
de 150 litros de água 
por dia. Logo, em uma 
residência com cinco 

pessoas, em que o uso 
total seria de 750 litros 
de água, recomenda-se 
a instalação de reser-
vação com capacidade 
de 1.000 litros.  Para 
a instalação, recomen-
da-se que seja implanta-
do em um ponto elevado 
do imóvel para que a 
água tenha pressão e 
velocidade o suficiente 
para percorrer a tubu-
lação, obedecendo as 
condições estruturais de 
cada imóvel.

Para assegurar a 
segurança sanitária e 
evitar riscos de con-
taminação da água por 
bactérias, agentes pol-
uentes e germes noci-
vos, é imprescindível 
que o armazenamento 
seja feito de forma ade-
quada, com vedação do 
dispositivo com tampa, 
além da realização de 
procedimento de ma-
nutenção e limpeza, a 

cada seis meses.
COMO FAZER A 

LIMPEZA DA CAIXA 
D’ÁGUA

- Feche o registro 
de entrada. Depois re-
serve parte da água do 
reservatório e deixe um 
pouco de água dentro da 
caixa para ser utilizada 
na limpeza;

- Inicie a limpeza 
com um pano e esponja 
macia para lavar o fundo 
e as paredes internas do 
reservatório. Depois, 
descarte a água suja;

-  Deixe encher a 
caixa d’água e feche o 
registro de entrada. Adi-
cione água sanitária – 
para cada 500 litros, 
coloque 10 colheres de 
água sanitária e deixe 
esta mistura agir por 
duas horas. A cada 30 
minutos,  com o uso 
de um pano, passe a 
solução nas paredes in-
ternas e na tampa da 

caixa d’água;
- Ao final das duas 

horas, abra os registros 
de saída, como torneiras 
e descargas para que a 
solução contendo água 
sanitária limpe a tu-
bulação de saída. Após 
descartar toda a água, 
feche todas as saídas e 
abra o registro de entra-
da para encher a caixa 
d´água;

- Lembre se: man-
tenha a tampa da caixa 
d’água sempre fecha-
da para evitar sujeira, 
entrada de animais e 
criação de focos de den-
gue.

QUEM SOMOS
Águas de Holambra
A Águas de Holam-

bra, empresa da Ae-
gea Saneamento, é re-
sponsável pela gestão 
plena dos serviços de 
saneamento básico do 
município de Holambra. 
A empresa iniciou suas 

atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade 
do abastecimento, redu-
zir os índices de perdas 
e melhorar a qualidade 
da água que chega à casa 
do holambrense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.
br

Aegea
Criada em 2010, a 

Aegea é líder no setor 
privado de saneamento 
básico no Brasil. Em 
cada município onde 
atua leva mais saúde e 
qualidade de vida para a 
população, respeitando 
sempre o meio ambiente 
e a cultura local. Hoje 
são mais de 31 milhões 
de pessoas atendidas 
em 505 cidades de 14 
estados, de norte a sul 
do Brasil.

S a i b a  m a i s  e m 
h t t p s ://w w w .a e g e a .
com.br
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A Região Metropol-
itana de Campinas-SP 
começa a ser beneficia-
da ainda nesta semana 
com a abertura de 1,2 
mil leitos em hospitais 
de pequeno e de médio 
porte. Reivindicação 
do deputado estadu-
al Rafa Zimbaldi (Ci-
dadania-SP), a novidade 
foi  confirmada pelo 
secretário de Estado da 
Saúde, Eleuses Paiva.

Durante audiência 
realizada em abril deste 
ano, o parlamentar co-
brou do secretário a 
otimização de leitos até 
então inutilizados no 
sistema de Saúde da 
região. O anúncio pos-
itivo por parte de Pai-
va quanto à demanda 
aconteceu após Rafa o 
questionar sobre a con-
strução do Hospital Met-
ropolitano de Campinas 
- projeto também não 
descartado pelo mem-
bro do primeiro escalão 
do governador Tarcísio 
Gomes de Freitas (Re-
publicanos).

Com a disponibi-
lização, num primeiro 
momento, dos 1,2 mil 
leitos em hospitais de 
pequeno e de médio 
porte, a expectativa é 
que a região metropoli-
tana de Campinas tenha 
a procura por inter-
nações, enfim, atendida:

“O secretár io  de 
Saúde (Eleuses Paiva) 
explicou que, o primeiro 
passo para reorganizar 
o sistema de internação 
em Campinas é voltar 
a utilizar os leitos até 
então não ocupados. 
Ele também não descar-
tou, num segundo mo-
mento, a construção do 
Hospital Metropolitano 
em Campinas, que teria 
capacidade para mais 
300 leitos, em média”, 
explicou o parlamentar 
do Cidadania-SP.

De acordo com Pai-
va, a reabertura dos 
leitos faz parte de um 
programa de region-
alização da Saúde do 
governo estadual, que 
tem como objetivo desa-
fogar a demanda na rede 
pública, impactando, 

diretamente, os hos-
pitais de grande porte 
de São Paulo e que são 
responsáveis pelos aten-
dimentos de alta com-
plexidade:

“Esse é o primeiro 
passo para qualificar-
mos o acolhimento na 
rede pública de Campi-
nas e região. Primeiro, 
reativando 1,2 mil leitos 
que estavam inativos, 
devido à  defasagem 
da tabela do Sistema 
Único de Saúde (SUS) 
e ao déficit financeiro 
das instituições. A par-
tir  do momento que 
essa descentralização 
começar a funcionar, se 
ainda houver a neces-
sidade de ampliação de 
leitos, partiremos para 
a construção do Hos-
pital Metropolitano em 
Campinas”, detalhou 
Paiva.

 A expectativa da 
Secretaria de Saúde do 
Governo do Estado de 
São Paulo é que a aber-
tura dos 1,2 mil leitos na 
região metropolitana de 
Campinas aconteça de 
forma gradativa.
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Treinamento para líderes do Amor-Exigente 
em Santo Antônio de Posse

A Associação Pró Vida, 
localizada na Rua Eduar-
do Bergo, 149, Vila Espe-
rança, em Santo Antônio 
de Posse, está organizan-
do um treinamento espe-
cial para líderes do pro-
grama Amor-Exigente. O 
evento ocorrerá a partir 
do dia 18 de junho, das 
19h30 às 21h30, ofere-
cendo uma oportunidade 
única para aqueles que 
desejam fazer a diferença 
em suas comunidades.

Temas Abordados
O treinamento irá co-

brir uma variedade de 
tópicos fundamentais, 
incluindo:

Prevenção às Dro-
gas: Estratégias e infor-

mações essenciais para 
prevenir o uso de sub-
stâncias entre jovens e 
adultos.

Assistência a Adictos 
e suas Famílias: Métodos 
eficazes de apoio e orien-
tação para indivíduos em 
recuperação e seus entes 
queridos.

Sobre o Amor-Exi-
gente

O Amor-Exigente é 
um programa inovador 
que atua com grupos de 
apoio e orientação vol-
tados para pais, jovens e 
educadores, com o obje-
tivo de prevenir o abuso e 
a dependência de álcool e 
outras drogas. Os grupos 

são formados por vol-
untários dedicados que 
ajudam famílias em con-
flito a buscar soluções por 
meio dos doze princípios 
básicos do programa. 
Esses princípios visam à 
recuperação da autoes-
tima, à construção da 
cooperação familiar e 
comunitária, e ao desen-
corajamento da agressiv-
idade e da violência.

Participação e In-
scrições

Ao se tornar um líder 
voluntário do Amor-Ex-
igente, você terá a opor-
tunidade de:

Contribuir para a sua 
comunidade: Ajudando 
famílias a superarem 

desafios e a construir am-
bientes mais saudáveis e 
cooperativos.

Desenvolver habili-
dades de liderança: At-
ravés de um treinamento 
abrangente e prático.

Fazer a diferença: En-
volvendo-se ativamente 
em uma causa significa-
tiva e impactante.

Para mais informações 
e inscrições, entre em 
contato pelo telefone (19) 
99724-6706. Não perca a 
chance de se juntar a essa 
causa e transformar vi-
das em sua comunidade.

Sobre a FEBRAE
O Amor-Exigente faz 

parte da Federação Bra-
sileira de Amor-Exigente 

(FEBRAE), uma entidade 
que coordena e apoia a 
atuação dos grupos de 
Amor-Exigente em todo 

o Brasil. Junte-se a esse 
movimento e contribua 
para um futuro melhor e 
mais seguro para todos.

Curso da ACE ensina comunicação 
magnética e orienta como falar em 

público

Operação ‘Férias Mais Seguras’ dos 
Bombeiros orienta na saída de escolas em 

Jaguariúna

Mutirão contra a dengue 
visitou 1.132 imóveis 
neste fim de semana

Você já ouviu dizer que 
falar em público é o se-
gundo maior medo do ser 
humano, perdendo só para 
a morte? E, se falar para 
uma plateia, se tornar mais 
fácil? É possível, sabia?

Em julho, nos dias 04 
e 11, a Associação Comer-
cial e Empresarial de Hol-
ambra (ACE Holambra) 
traz novamente à cidade o 
mestre em Comunicação, 
o professor Fábio Diogo, 
que recentemente se apre-
sentou em A Batalha das 

Vendas.
Até 28 de junho, a As-

sociação recebe inscrições 
para o treinamento ‘Os 3 
passos da comunicação 
magnética’. “Quer domi-
nar a arte de falar em pú-
blico?”, pergunta Fábio 
Diogo. “Tenha um discurso 
claro, eficaz e procure per-
suadir seu público. Inspire 
as pessoas, não importa 
para quantas sejam, se 
uma pessoa ou a sala in-
teira. Com criatividade, 
faça apresentações memo-

ráveis!”.
Ele afirma que as 

técnicas de comunicação 
magnética permitem isso, 
bastando aprender e prati-
car. “Um bom discurso, 
uma boa fala, garantem 
destaque profissional. No 
curso, você vai aprender 
técnicas inovadoras, a usar 
elementos visuais e metá-
foras, que engajam a au-
diência”, conclui Diogo.

O curso acontece no 
auditório da Associação 
Comercial (Avenida das 

Tulipas, 103, Centro), para 
todos os interessados. As-
sociados ACE têm descon-
to. As aulas serão das 18 às 
21 horas.

Serviço
Curso Os 3 Passos para 

Comunicação Magnética
Dias 04 e 11 de julho, 

das 18 às 21h
Local: ACE Holambra
Inscrições até 28 de 

junho, com Tânia Santana, 
pelo telefone (11) 9 8873-
5259

O Corpo de Bombeiros 
de Jaguariúna realiza nesta 
semana uma ação educa-
tiva para orientação aos 
familiares dos alunos sobre 
prevenção de acidentes. 
O “Férias Mais Seguras” 
foi realizado nesta quar-
ta-feira, dia 12 de junho, na 
Escola Municipal Espedito 
Ferrari.

Nesta quinta, dia 13, 

será a vez da Escola Mu-
nicipal Dr. Franklin de 
Toledo Piza Filho receber 
os bombeiros. Na sexta, 
dia 14, a ação será encer-
rada na escola Joaquim 
Pires Sobrinho. O trabalho 
acontece sempre na saída 
dos alunos, às 11h30.

Segundo o Sargento 
Lobo, comandante do Cor-
po de Bombeiros de Jag-

uariúna, durante as visitas 
às escolas são distribuídos 
materiais impressos edu-
cativos com o tema “férias 
mais seguras”. “O objetivo 
é que a ação atinja princi-
palmente os familiares dos 
alunos, por isso é feita no 
horário de saída”, explica 
Lobo.

Há vários tipos de ori-
entação, como dicas de 

segurança nos quartos, 
cozinhas, banheiros, gara-
gens e piscinas. Também 
há dicas de como fazer uma 
viagem de carro segura 
e como não correr riscos 
em hotéis e pousadas, em 
caso de passeio de férias, 
além de procedimentos de 
emergências.

O  t e l e f o n e  d o s 
bombeiros é o 193.

De Jaguariúna

O mutirão contra a 
dengue realizado neste 
fim de semana em Jag-
uariúna visitou um to-
tal de 1.132 imóveis nos 
bairros São Francisco, 
Jardim Alice e Mauá 1 e 
2. A ação integra a política 
de combate aos focos do 
mosquito Aedes Aegypti 
implementada pela Sec-
retaria de Saúde de Jag-

uariúna.
Segundo balanço da 

Secretaria de Saúde, no 
sábado foram visitadas 
540 residências e, no do-
mingo, outras 592. No 
total, cinco amostras de 
larvas foram coletadas.

Os agentes visitam 
as residências em busca 
de possíveis focos, ori-
entam a população sobre 
as doenças transmitidas 
pelo mosquito (dengue, 

chikungunya e zica) e so-
bre como evitar o acúmu-
lo de água em locais ou 
recipientes.

A Secretaria de Saúde 
destaca a importância da 
colaboração dos mora-
dores, permitindo a en-
trada dos agentes e se-
guindo as orientações 
para o combate à dengue 
e outras doenças, não 
deixando acumular água 
em vasos e outros objetos.
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Na semana de Meio Ambiente, Renovias 
conscientiza 1.800 crianças e adolescentes com 

espetáculo Água à Vista
A semana do Meio 

Ambiente foi marcada 
por uma força-tarefa de 
conscientização sobre a 
preservação da água. Por 
meio da Cia de Teatro 
Parafernália, a Renovias 
levou para as cidades de 
Mococa, Santo Antonio 
de Posse e Estiva Gerbi, 
o espetáculo teatral Água 
à Vista.

O espetáculo reuniu 
um público expressivo 
de estudantes de escolas 
públicas no interior pau-
lista, totalizando 1.807 
espectadores, sendo 922 
em Mococa, 440 em San-
to Antônio de Posse e 445 
em Estiva Gerbi.

A montagem envolveu 
o público em uma ex-
periência interativa e 
divertida, promovendo 
uma reflexão sobre a im-
portância da preservação 
ambiental. “Foi uma sem-
ana de muita celebração, 

mais de colher do que 
plantar, fruto da parceria 
com a Renovias, que com-
pleta 10 anos. A Semana 
do Meio Ambiente é um 
período de luta pela con-
scientização, e o Água à 
Vista é a ‘cereja do bolo’ 
para nós que trabalha-
mos com arte, educação 
ambiental e conscien-
tização. Foi emocionante 
participar dessa Semana 
do Meio Ambiente com o 
espetáculo teatral Água à 
Vista”, comemorou a atriz, 
gestora cultural e coorde-
nadora executiva da Cia. 
de Teatro Parafernália, 
Andréia Nunes.

O espetáculo faz parte 
do projeto “Água, Nosso 
Bem Mais Precioso”, re-
alizado pela Companhia 
de Teatro Parafernália 
através da Lei de Incenti-
vo à Cultura, do Governo 
Federal e patrocínio da 
Renovias Concessionária 

S/A.
Escrito por Viviane 

Casteliani e direção de 
Alexandre Souzah, Água 
à Vista conta a história de 
dois cientistas (interpre-
tados por Joyce Pontes e 
Danilo Rodriguez) e um 
aventureiro (Alan Junior) 
que viajam no tempo em 
busca de soluções para 
a crise hídrica na Terra. 
Presos em 2070, em um 
mundo devastado pela 
guerra e escassez de re-
cursos hídricos, encon-
tram em Moisés (Vini-
cius Rodriguez e Rodrigo 
Rocha) um guia celestial 
que os ajuda a buscar 
alternativas para salvar o 
planeta.

“Ter a oportunidade de 
conscientizar tantas cri-
anças em relação à preser-
vação do Meio Ambiente, 
em uma única semana, é 
um orgulho para nós da 
Renovias. Acreditamos 

que estamos no caminho 
certo, levando cultura e 
educação ambiental para 
as comunidades ao nosso 
redor”, comentou o En-
genheiro Ambiental da 
Renovias, Leo Henrique 
de Paula Bueno.

A Renovias está pre-
sente, há 26 anos, em 
16 cidades do interior 
de São Paulo, adminis-
trando cinco rodovias 
que totalizam 346 km de 
malha viária concedida, 
fazendo a interligação 
entre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 

SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), com 
extensão de 345,6 km. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo e 
Artesp.

Sobre a Cia de Te-
atro Parafernália:  Com 
mais de 30 anos de ex-
periência, a Cia de Teatro 

Parafernália é conhecida 
por suas produções te-
atrais que mesclam en-
tretenimento e reflexão 
sobre questões sociais 
e ambientais. Com uma 
equipe talentosa e dedi-
cada, a companhia busca 
utilizar a arte como ferra-
menta de transformação 
e conscientização. Com 
sede em Mogi Guaçu, re-
aliza durante todo o ano 
apresentações teatrais 
gratuitas em quase todo 
Brasil.

Crianças de Campinas e Holambra recebem, de 11 
a 14 de junho, o projeto “Transitando”

Tecnologias nutricionais são destaque na 
Hortitec 2024

Da Redação
 
As crianças ainda 

não são motoristas, mas 
são pedestres, passage-
iras ou ciclistas, o que 

também torna impor-
tante incluí-las na pau-
ta sobre educação no 
trânsito. Pensando nis-
so, nos dias 11 a 14 de 
junho, serão realizadas 
apresentações do pro-
jeto “Transitando” em 
Campinas e Holambra.

De acordo com dados 
do Registro Nacional de 
Acidentes e Estatísticas 
de Trânsito (RENAEST), 
em 2022 foram registra-
dos 979.878 acidentes de 
trânsito. Dessa forma, 
projetos como esse são 
essenciais para promov-
er a conscientização des-
de a infância.

O projeto “Transitan-
do” realizará a criação, 

produção e circulação de 
uma peça teatral infan-
til, com apresentações 
gratuitas. Também serão 
distribuídas cartilhas in-
formativas com a mesma 
temática trabalhada.

Os objetivos do pro-
jeto envolvem viabilizar 
o acesso das instituições 
públicas infantis aos 
espetáculos teatrais de 
qualidade, além de ques-
tionar, discutir e pontuar 
as necessidades urbanas 
que envolvem o trânsito, 
ensinando as crianças 
sobre as melhorias. Os 
temas abordados en-
volvem a segurança no 
trânsito, sinalização e 
cidadania.

Sobre a peça
A peça “Transitando” 

mostra que, durante as 
aulas da Professora Eva 
sobre educação no trân-
sito, nem todos os alunos 
estão interessados no 
tema. Cauê é um deles, 
que acha que é assunto 
para adulto, mas acaba 
descobrindo na práti-
ca que ele deveria ter 
prestado mais atenção 
nas aulas para evitar 
possíveis acidentes.

Lei de Incentivo à 
Cultura, o projeto “Tran-
sitando” tem a produção 
de AF dos Santos Pro-
duções - ME, apoio da 
Komedi e Sancell, pa-
trocínio da Croda e In-

cotec e realizado pelo 
Ministério da Cultura, 
Governo Federal União 
e Reconstrução.

Serviço:
“Transitando” em 

Campinas/SP e Holam-
bra/SP

Datas, horários e lo-
cais:

Escola Municipal do 
Bairro Imigrantes

Rua Van Aken, 170, 
Bairro Imigrantes, Hol-
ambra/SP.

14/06 - 10h30
E.M Jardim Flam-

boyant
Rua Jorge Latour, no 

964, Bairro Flamboyant, 
Holambra/SP.

Contagem regressiva 
para mais uma edição 
da maior feira técnica de 
horticultura da América 
Latina. A 29ª Hortitec 
acontece entre os dias 19 
e 21 de junho, em Holam-
bra (SP), apresentando os 
avanços e as novidades do 
setor.

Nesta grande vitrine 
de soluções para o seg-
mento de HF, as tecno-
logias nutricionais têm 
especial importância. “São 
cadeias produtivas em 
que, além da produtiv-
idade, há forte atenção 
dos produtores com a 
qualidade; desde a uni-
formidade e aparência dos 
frutos até a preservação 
prolongada destas carac-
terísticas em pós-colheita, 
no transporte e vida de 
prateleira, inclusive. Fa-
tores que são melhores 
manejados com uma ofer-
ta adequada de nutrien-
tes nas lavouras”, explica 
Arthur Torres, Diretor 
Comercial da Agrichem.

Referência de merca-
do, a empresa participa da 
Hortitec com lançamen-
tos e apresentação de seus 
produtos de alta eficiência 

nas linhas de nutrição, 
adjuvantes e melhora-
dores de performance das 
plantas. Entre as novi-
dades e os produtos já 
consagrados do portfólio 
Agrichem, um dos des-
taques apresentados aos 
visitantes da Hortitec será 
o Booster Pro. Nutricional 
inteligente para as fases 
vegetativa e reprodutiva, 
o produto tem formulação 
baseada em extratos de 
algas, desenvolvidos at-
ravés de um processo úni-
co de extração biológica. 
Este processo tecnológico 
exclusivo da Agrichem 
garante uma solução nu-
tricional com ainda mais 
benefícios para os culti-
vos.

Os efeitos favoráveis 
se refletem ao longo de 
todo o ciclo da planta, des-
de a promoção do enrai-
zamento, destravamento 
das plantas por anomalia, 
mitigação de estresses 
e de perda de flores e 
frutos, até uma padroni-
zação final da colheita, 
com melhor aproveit-
amento e agregação de 
valor. “É uma tecnologia 
que favorece fortemente 

a padronização dos frutos 
ou tubérculos, alcançan-
do melhor classificação 
em padrão de qualidade. 
O resultado vai além da 
produtividade, com maior 
liquidez e menor descarte, 
o agricultor aumenta sua 
eficiência produtiva, agre-
gando valor com retor-
no sobre o investimento 
em tecnologia rentável 
e sustentável”, garante 
o Gerente de Marketing 
Agrichem, Felipe Pozzan.

Além dos lançamen-
tos e de produtos consa-
grados de seu portfólio 
(como o fertilizante Cal 
Super), a Agrichem tam-
bém promoverá palestra, 
roda de conversa e outras 
interações técnicas em 
seu estande na Hortitec. 
Um dos destaques será o 
painel “Agregando Produ-
tividade com Qualidade 
em Cultivos de HF”, com o 
pesquisador Chryz Sercil-
oto – doutor em Fisiologia 
e Bioquímica de Plantas. A 
apresentação acontece no 
dia 20/6, em dois horári-
os: das 10h às 11h e das 
15h às 16h, e será gratuita 
e aberta ao público da 
feira.

 Plataforma digital
Já no momento de 

escolher a quantidade de 
adubo necessário para 
o solo, decisivo para a 
produtividade da lavoura, 
cada vez mais os produ-
tores investem em tecno-
logias que auxiliam nessa 
tomada de decisão. A fer-
ramenta PAMnutri, estará 
presente nesta edição da 
Hortitec para reforçar a 
importância da análise 

de solo e foliar aos agri-
cultores. “PAMnutri en-
trega uma recomendação 
de nutrição inteligente 
e sob medida ao produ-
tor rural, por meio de 
métodos diferenciados e 
exclusivos de diagnose da 
fertilidade dos solos, que 
são comparados com a 
necessidade da cultura em 
cada fase do desenvolvi-
mento da planta, além 
de recomendações de 
adubação e equilíbrio nu-

tricional”, reforça Arthur 
Torres. Segundo ele, o ag-
ricultor brasileiro é mais 
aberto a mudanças e tem 
adotado mais tecnologias 
inovadoras a cada ano. 
“A plataforma permite 
que o produtor planeje a 
quantidade de insumos, 
o momento ideal e faça o 
uso racional dos produ-
tos por meio de métodos 
diferenciados e exclusivos 
de levantamento da fertil-
idade dos solos”, explica.
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Prefeitura de Holambra inicia 4ª edição do 
mutirão oftalmológico Primeiros Olhares

A Prefeitura de Hol-
ambra deu início nesta 

segunda-feira, dia 10 
de junho, na Escola Re-

canto das Palmeiras, 
ao Programa Primeiros 
Olhares 2024. O mutirão 
oftalmológico, que está 
em sua 4ª edição, irá 
contemplar cerca de 400 
estudantes da rede mu-
nicipal entre 5 e 7 anos.

A ação, promovida 
pelo Fundo Social de 
Solidariedade em parce-
ria com os departamen-
tos municipais de Saúde, 
Educação e Promoção 
Social, inclui a realização 
de teste para verificar se 
o aluno apresenta algu-
ma dificuldade para enx-

ergar e, caso necessário, 
encaminhamento para 
médico especialista, 
além da disponibilização 
gratuita de armação e 
lentes corretivas.

“Essa é uma ação de 
extrema importância 
pois irá melhorar o dia a 
dia e, sobretudo, o ren-
dimento escolar dos es-
tudantes”, disse a presi-
dente voluntária do Fun-
do Social de Solidarie-
dade, Yvonne Schouten 
Capato que, ao lado do 
prefeito do município, 
acompanhou o início das 

atividades. ” Problemas 
de visão, afinal, podem 
comprometer o apren-
dizado e, consequente-
mente, o futuro de uma 
criança”, completou ela.

” A partir da identi-
ficação de dificuldades, 
faremos com que ess-
es alunos possam ter 
as mesmas chances de 
aprendizado e desen-
volvimento dos demais”, 
disse Fernando Capato. 
” A previsão é de que o 
trabalho seja concluído 
em setembro.”

N o  a n o  p a s s a d o , 

foram realizadas cerca 
de 500 avaliações de 
acuidade visual conduz-
idas nas escolas, além de 
exames clínicos ofereci-
dos aos alunos que apre-
sentaram dificuldade 
para enxergar. A inicia-
tiva atendeu crianças de 
4 a 6 anos de idade e hol-
ambrenses matriculados 
na Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). Ao todo, 
12 armações com lentes 
corretivas foram entreg-
ues na terceira edição do 
projeto.

Obras da creche do parque 
dos ipês estão em ritmo 

acelerado

Projeto ‘Sem Tela nas Férias’ promove 
diversão e aprendizado em Jaguariúna 

durante o mês de julho 

12º Mountain Bike Day 
será neste domingo em 

Jaguariúna

As obras da creche do 
Parque dos Ipês estão em 
ritmo acelerado e serão 
entregues pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna ainda 
neste ano.

Serão 110 vagas para 
crianças de 0 a 3 anos, 
um importante reforço 
para a rede pública de 
educação infantil. A obra 
é realizada em parceria 

com o Governo do Estado 
de São Paulo.

O prédio contará com 
secretaria,  adminis-
tração, banheiros, lac-
tário, seis salas de ativ-

idades, refeitório, entre 
outros espaços. O investi-
mento é de R$ 2 milhões 
e a execução da obra já 
está com mais de 50% do 
cronograma concluído.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-

uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de Turis-
mo e Cultura, vai promover 

de 1º a 26 de julho o projeto 
“Sem Tela nas Férias”. A 
iniciativa, voltada para 
crianças e adolescentes, 
visa oferecer alternativas 
saudáveis e educativas ao 
uso excessivo de dispositi-
vos eletrônicos durante as 
férias escolares.

Em diversos parques 
da cidade, serão realiza-
das oficinas e atividades 
recreativas que prometem 
ocupar de forma enriquec-
edora o tempo livre dos 
jovens, afastando-os dos 
riscos do sedentarismo e 
das ameaças do mundo 
virtual.

O projeto “Sem Tela 
nas Férias” acontecerá em 
locais como o Parque Santa 
Maria, Florianópolis, São 
José, Roseira de Cima, Ro-
seira de Baixo e Tanquin-
ho. Cada local oferecerá 
uma variedade de oficinas 
e jogos que visam, além de 
entreter, educar e consci-
entizar as crianças sobre 
temas importantes, como 
a preservação do meio 

ambiente.

PROPOSTA DE ATIV-
IDADES

Uma das oficinas de-
staque é a de utilização 
de materiais recicláveis. 
Crianças aprenderão a 
criar brinquedos e obje-
tos a partir de itens como 
papel, meias velhas e gar-
rafas PET, promovendo a 
conscientização ambiental 
e mostrando que é pos-
sível se divertir sem gastar 
muito.

Além das oficinas de 
reciclagem, várias ativ-
idades de aquecimento 
físico serão realizadas para 
manter os jovens ativos. 
Estas incluem exercícios 
que combinam movimen-
tos rápidos, saltos e aga-
chamentos, promovendo 
a coordenação motora e o 
espírito de equipe.

Os jogos e brincadei-
ras tradicionais também 
terão um papel central no 
projeto. Atividades como 
pega-pega em diversas 

modalidades, queimada 
em roda e mãe da rua serão 
realizadas, incentivando a 
interação social e o desen-
volvimento físico das cri-
anças.

A proposta é proporcio-
nar um ambiente seguro e 
estimulante, onde crianças 
e adolescentes possam 
desenvolver habilidades 
motoras, artísticas e soci-
ais. Além disso, iniciativas 
como esta têm o poten-
cial de revelar talentos 
em diversas áreas, desde 
esportes até artesanato.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO DO “SEM 
TELA NAS FÉRIAS”

SEGUNDAS-FEIRAS
Dias 1, 8, 15 e 22/07

PARQUE SANTA MA-
RIA E FLORIANÓPOLIS

TERÇAS-FEIRAS
Dias 2,9,16,23

PARQUE SÃO JOSÉ E 
ESCOLA MUNICIPAL OS-
CARLINA PIRES TURA-

TO (TANQUINHO)
QUARTAS-FEIRAS
Dias 3,10,17,24

PARQUE ROSEIRA DE 
CIMA E PARQUE SANTA 
MARIA

QUINTAS-FEIRA
Dias 4,11,18,25

PARQUE ROSEIRA DE 
CIMA E FLORIANÓPO-
LIS

SEXTA-FEIRA (EN-
CERRAMENTO)

Dia: 26/07
Local: Parque Luiz Bar-

bosa

Programação:
13h - Recepção com 

as atividades “Trem das 
Cores” e “Sessão do Livro”

14h - Apresentação do 
Coral da Escola das Artes 
- Prof. Danilo Demori

14h30 - Peça “Os 
Amigos das Sementes”

16h - Caça ao Tesouro
17h30 - Trabalhos man-

uais com material coletado 
no parque

Vem aí a 12ª edição 
do Mountain Bike Day 
Jaguariúna. Será neste 
domingo, dia 16 de jun-
ho, das 6h30 às 14h. 
Realizado com o apoio 
da Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio das 

secretarias de Juven-
tude, Esportes e Lazer e 
de Turismo e Cultura, o 
evento terá como ponto 
de partida a histórica 
Fazenda da Barra.

Os participantes vão 
percorrer as trilhas da 

cidade sob duas rodas, 
num dos passeios mais 
esperados pelos ciclis-
tas. O evento também 
vai  contar com área 
kids,  estandes,  food 
trucks, sorteios e shows 
ao vivo.

Para  p a r t i c i p a r  é 
necessário se inscrever 
pelo site: https://bit.
ly/4br5Enu.

A Fazenda da Barra 
fica na Estrada Vicinal 
Oscar Pereira Dias, s/
nº.
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Em celebração aos 69 
anos de emancipação 
político-administrati-
va de Santo Antônio de 
Posse, a Prefeitura Mu-
nicipal, por meio das 
Secretarias de – Educa-
ção e Desenvolvimento 

Social, promoveu no do-
mingo, 9 de junho, o tra-
dicional Desfile Cívico, 
que contou com a par-
ticipação de pessoas de 
todas as idades e mobi-
lizou instituições e enti-
dades do município com 

intuito de parabenizar a 
nossa querida cidade.

Com o tema “Flores-
cendo, cultivando e re-
ciclando”, o desfile foi 
uma celebração emocio-
nante da história, cul-
tura e identidade dessa 

comunidade querida, 
ressaltando a importân-
cia de cuidar do meio 
ambiente e preservar 
nossos recursos naturais 
para garantir o equilí-
brio e a vida do planeta 
Terra.

Desfile Cívico marca 
comemoração dos 69 anos de 

Santo Antônio de Posse

De Jaguariúna

A Companhia de 
Dança de Jaguariúna 
apresenta o 2º Gala, um 
festival com apresenta-
ções de dança que terá 
participação dos alu-
nos da Escola das Artes 
e convidados. O evento 
será realizado no próxi-
mo dia 14 de junho, às 
19h30, no Teatro Muni-
cipal Dona Zenaide, com 
entrada gratuita. Os in-

gressos deverão ser reti-
rados a partir das 18h30 
na bilheteria do teatro.

A Companhia de Dan-
ça é um projeto da Esco-
la das Artes de Jaguari-
úna que busca melhorar 
a performance artística 
e técnica dos alunos. No 
Gala, o público assistirá 
coreografias que parti-
cipam de competições e 
mostras de dança pelo 
país, inclusive as que re-
presentarão Jaguariúna 

no Festival de Dança de 
Joinville.

Também haverá a 
participação de grupos 
de teatro e danças urba-
nas da Escola das Artes, 

grupo do programa Viva 
Melhor – da Secretaria 
Municipal de Juventu-
de, Esportes e Lazer – e 
grupos convidados da 
região.

A 49ª edição da Ca-
valaria Antoniana de 
Jaguariúna, que acon-
tecerá no próximo dia 
23 de junho, terá como 
ponto de partida a his-
tórica Fazenda da Barra. 
O local é um dos maiores 
patrimônios históricos 
da cidade e neste ano 
servirá de concentração 
das centenas de cavalei-
ros que participam do 
evento religioso. A par-
ticipação é gratuita, não 
sendo necessário fazer 
inscrição.

Este ano, o tema é 
“Cavalaria Consciente”, 
com foco em mensagens 
de conscientização con-

tra os maus-tratos aos 
animais. A Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna 
destaca a importância de 
promover práticas res-
peitosas e responsáveis 
no trato com os cavalos, 
buscando sensibilizar 
todos os participantes e 
a comunidade em geral.

A participação na Ca-
valaria Antoniana é gra-
tuita e aberta ao público, 
sem a necessidade de 
inscrição prévia. A or-
ganização espera uma 
grande adesão de cava-
leiros e famílias, promo-
vendo uma integração 
comunitária e celebran-

do a tradição local.

PRIMEIRA ETAPA: 
FAZENDA DA BARRA

A concentração dos 
participantes está mar-
cada para as 8h na Fa-
zenda da Barra, com 
saída prevista para as 
9h30. O percurso deve 
durar aproximadamente 
duas horas, retornando 
ao ponto de partida. Ao 
final da cavalgada, serão 
entregues medalhas e 
realizadas homenagens, 
reconhecendo o esforço 
e a participação dos ca-
valeiros.

SEGUNDA ETAPA: 

PARQUE SANTA MA-
RIA

A partir das 15h, as 
atividades continuam 
no Parque Santa Maria. 
O espaço oferecerá uma 
praça de alimentação 
diversificada, área kids 
para as crianças, além de 
apresentações culturais, 
incluindo a Orquestra 
Municipal de Violeiros 
do Jaguary e um show 
de música sertaneja. 
É importante reforçar 
que não será permitida 
a entrada de cavalos no 
parque, garantindo um 
ambiente seguro e con-
fortável para todos os vi-
sitantes.

Companhia de Dança de Jaguariúna promove 
festival no próximo dia 14

49ª Cavalaria Antoniana de 
Jaguariúna terá saída da 

fazenda da Barra
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7º Arraiá Maria Bonita encanta no Rancho 
Pegorari

Na noite de 8 de jun-
ho, o Rancho Pegorari 
foi o palco de um dos 
eventos mais aguardados 
da região: o 7º Arraiá 

Maria Bonita. A festa, 
que começou às 23h e só 
terminou às 4h da manhã 
do domingo, foi um ver-
dadeiro sucesso, reunin-

do mais de mil pessoas 
para uma noite de muita 
animação e música de 
qualidade.

Com uma organização 

impecável de Rodrigo 
(Zero Kall) e Vanderson 
(Dinho), o arraiá trouxe 
um clima de festa juni-
na tradicional com um 

toque de modernidade.
A música ficou por 

conta  de  GP VIBE, 
Matheus Monteiro e do 
DJ Marcos Eduardo, que 
se revezaram no palco 
e mantiveram a ener-
gia lá em cima durante 
toda a noite. Com um 
repertório variado que 
mesclou clássicos do ser-
tanejo com hits atuais, os 
artistas garantiram que 
ninguém ficasse parado. 
As performances foram 
um show à parte, com 
muita interação com o 
público e uma vibração 
contagiante.

O Arraiá Maria Bonita 
vem crescendo a cada 

ano, e a edição deste 
ano superou todas as 
expectativas, consoli-
dando o evento como um 
dos mais importantes do 
calendário festivo local.

Para quem esteve 
presente, a noite foi in-
esquecível. E para quem 
não pôde comparecer, já 
fica o convite para a próx-
ima edição. Confira os 
melhores momentos des-
sa festa que, sem dúvida, 
deixou um gostinho de 
quero mais. Os regis-
tros da noite mostram 
a alegria do público, a 
animação dos shows e a 
beleza do evento como 
um todo.


